

jueves 28 de noviembre de 2024

# La Laguna, punto de encuentro para la adopción responsable en su VI Feria de Animales de Compañía

*“Queremos acercar al público las historias de los animales que esperan una segunda oportunidad, favorecer que puedan encontrar hogares responsables donde se los cuide y acoja como un miembro más en la familia”, apuntó Domingo Galván*



Descargar imagen

Presentación VI Feria de Adopción de Animales de Compañía

La Laguna se viste de solidaridad animal en la VI Feria de Adopción de Animales de Compañía. El evento, impulsado por la concejalía de Bienestar Animal del Ayuntamiento, dirigida por Domingo Galván, tendrá lugar en la plaza de La Concepción los días 7 y 8 de diciembre, en horario de 11:00 a 20:00 horas.

“Se trata de una feria no solo para los amantes de los animales, sino para toda la ciudadanía, para visibilizar la labor de las protectoras que trabajan por el bienestar animal y favorecer una adopción responsable. Un espacio donde la empatía y la acción se encuentren, que nos invite a reflexionar sobre el impacto de nuestras decisiones en la vida de los animales y en el entorno que compartimos”, señaló el edil Domingo Galván durante la

presentación de la programación prevista.

En esta su sexta edición, celebrada en el marco del Día Internacional de los Derechos de los Animales, “hemos apostado por un programa enriquecido con actividades innovadoras y sostenibles, destacando la importancia de las donaciones económicas para apoyar la labor de las protectoras”, explicó.

Con este objetivo, detalló, el espacio de celebración se ha diseñado con una visión integradora, donde la educación, la solidaridad y la sostenibilidad se entrelazan en un programa que combinará actividades educativas, con charlas especializadas y talleres familiares. También las protectoras participantes tendrán un espacio específico para visibilizar su trabajo diario, “que merece todo nuestro apoyo, invitando a la colaboración ciudadana a través de la adopción, el voluntariado o las donaciones”, indicó.

El edil subrayó la importancia de tomar conciencia de la realidad de los animales y de sus derechos. A través de los desfiles ‘En Adopción’ y también mediante proyecciones de imágenes, “queremos acercar al público las historias de los animales que esperan una segunda oportunidad, favorecer que puedan encontrar hogares responsables donde se los cuide y acoja como un miembro más en la familia, para garantizarles una vida digna y llena de afecto y respeto”, apuntó, invitando a ser parte activa de esta experiencia.

### ***Enfoque sostenible***

En total, la feria contará con la participación de 23 protectoras, entre ellas Brigada Animalista, Protectora Animal Canarioneros, Difusiones y Rescates 4 Patas, y Rescate Animal Valkiria. Cada protectora dispondrá de un área equipada para dar a conocer su labor, ofrecer productos a la venta con fines solidarios y presentar a los animales que tienen en adopción.

Otro de los pilares del evento será el espacio dedicado a charlas impartidas por expertos en bienestar animal. En este ámbito, se tratarán temas relacionados con el cuidado responsable, el entrenamiento canino y la importancia de prevenir el abandono. Paralelamente, se organizarán talleres familiares para disfrutar con los más pequeños, que incluirán actividades creativas y educativas para sensibilizar sobre el reciclaje, la conservación del medio ambiente y el cuidado de las mascotas.

Bajo el título 'En Adopción' se celebrarán varios desfiles para presentar a los animales que buscan un hogar y se fomentará entre las familias la posibilidad de convertirse en casa de acogida. También las familias que así lo deseen podrán desfilan y mostrar con orgullo sus mascotas.

Para apoyar directamente a las protectoras, se habilitará una zona especial para la recogida de alimentos, que serán distribuidos de manera equitativa entre todas las entidades participantes al finalizar el evento. Además, se contactará con empresas del sector para que contribuyan con donaciones que también serán repartidas entre las protectoras. Esta área busca involucrar a los asistentes en acciones concretas de apoyo y sensibilización.

La sostenibilidad será otro eje transversal del evento. Todas las acreditaciones, decoraciones y cartelera estarán elaboradas con materiales reutilizados, mientras que la decoración general se confeccionará con elementos reciclados para transmitir un mensaje visual que impacte en el público. "Cada pequeño gesto cuenta para construir un futuro más respetuoso con el Medio Ambiente y con los seres que lo habitan", concluyó Galván.